

GENERAL AGREEMENT  
ON TARIFFS AND  
TRADE

ACCORD GENERAL SUR  
LES TARIFS DOUANIERS  
ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/4613/Add.1  
25 juillet 1979

Distribution limitée

---

Original: français/  
French

ARTICLE XIX - MESURES PRISES PAR LA COMMUNAUTE ECONOMIQUE EUROPEENNE

Appareils de télévision monochromes portables en provenance  
de la République de Corée

LEVÉE DES MESURES

La Délégation permanente de la Commission des Communautés européennes a fait parvenir au secrétariat la communication ci-après, en date du 24 juillet 1979.

---

La Communauté économique européenne informe les PARTIES CONTRACTANTES que les mesures restrictives qui avaient été instituées, au second semestre de 1977, à l'importation de certains appareils de télévision en provenance de la République de Corée et à destination du Royaume-Uni (cf. document L/4613 du 15 décembre 1977) ont été levées à partir du 22 juin 1979.

---

ARTICLE XIX - ACTION BY THE EUROPEAN ECONOMIC COMMUNITY

Portable Monochrome Television Sets from the Republic of Korea

LIFTING OF MEASURES

The following communication, dated 24 July 1979, has been received from the Permanent Delegation of the Commission of the European Communities.

---

The European Economic Community hereby informs the CONTRACTING PARTIES that the restrictive measures introduced in the second half of 1977 on imports of certain television sets into the United Kingdom from the Republic of Korea (cf. document L/4613 of 15 December 1977) were lifted with effect from 22 June 1979.